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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta minutos, 3 

realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher na Fundação 4 

Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Aleida Cardoso, Celina 5 

Lazzari, Adriana Felisbino, Clarissa Moreira, Gabriela Figueiredo, Valéria Medeiros, Sara 6 

Souza, Rachel Alves, Mirela Goulart e Jaqueline Westpal. A presidente Sr.ª Celina abre a 7 

reunião cumprimentando a todos e deu início a leitura da pauta Leitura correspondências 8 

expedidas/recebidas; Reunião extraordinária para aprovação do regimento interno (sugestão 9 

de data - 04/05); Definição de visita ao hospital (sugestão do hospital dia 19/04); Verificar 10 

ação sobre o Dia Nacional da Empregada Doméstica 27/04, Modificações na lei - admissão 11 

de usuárias dos serviços e revogação da vaga da Unisul; Submissão de projetos com 12 

recursos do fundo da mulher (próximos passos); Retorno das ações referentes ao 8M; 13 

Retorno da reunião com Kércia; Retorno viagem ALESC. Em seguida a Presidente Celina 14 

apresenta um cronograma limitando tempo para cada assunto. A secretaria Silvia manifesta-15 

se informando que foi enviado um e-mail para o Hospital Nossa Senhora da Conceição, 16 

solicitando uma visita e assim a Presidente Celina ficou de ligar para o Hospital confirmando 17 

a data de visita que irá acontecer no dia 19 de abril e assim Celina e a conselheira Adriana 18 

se dispõe a participar da visita. A Presidente Celina marca uma reunião extraordinária para o 19 

dia 04 de maio para aprovação do Regimento Interno em formato virtual com leitura prévia às 20 

13h30. Seguindo a pauta, foi comentado ideias e sugestões para o Dia da Empregada 21 

Doméstica e foi decidido que irá reunir os CRAS na Fundação Municipal de Assistência Social 22 

onde será discutido sobre a PEC, direitos das Empregas Domésticas, entre outros assuntos. 23 

Em sequência a Presidente Celina diz que não consegue entrar em contato com Unisul em 24 

respeito da participação dos representantes da referida instituição, em seguida sugere uma 25 

mudança na lei que seja retirado a instituição do Conselho dos Direitos da sendo assim, após 26 

algumas manifestações, Celina abre votação para que seja feito uma nova tentativa de 27 

contato com a instituição, entretanto, caso não houver respostas a lei será alterada, as 28 

conselheiras concordam. A Conselheira Clarisse sugere a ACIT (Associação de Comércio e 29 

Indústria de Tubarão) como novo representante caso a Unisul não envie resposta, contudo o 30 

Conselho acatou como caso de usuário. Em seguida foi comentado sobre o Fundo da Mulher, 31 

a Presidente Celina fez o repasse de informações recebidas da Fundação Municipal de 32 

Desenvolvimento Social, na sequência houve algumas manifestações por parte das 33 

conselheiras acerca de como seria a parte contábil caso fosse utilizado o recurso para 34 

financiar o projeto apresentado pela Conselheira Clarissa. A Presidente esclareceu vários 35 

pontos colocando a importância de o Conselho ter cadastrado as entidades que atuam no 36 

segmento da mulher. Conseguinte, a secretaria executiva citou alguns exemplos de Fundos 37 

Municipais a formas pelas quais eles se organizam e como cadastram as instituições a qual 38 

tem preponderância política. Após as manifestações e esclarecimentos, o Conselho delibera 39 

o envio de um DOC para o setor jurídico da prefeitura para o esclarecimento de dúvidas. 40 

Continuando, foi conversado a respeito de criar uma comissão de estudo integrante do 41 

Conselho da Mulher com o objetivo de discutir e analisar os critérios para as entidades que 42 

vão compor o Conselho, a comissão ficou composta por Aleida, Clarisse, Celina e Rachel. 43 

Em seguida a Presidente Celina comenta como decorreu a reunião com a Kérsia, assessora 44 

do Prefeito. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião. 45 


